



Un 'monstruo' para todos

Un festival reivindica la inclusión en la capital de México **PÁGINA 27**



Un Pritzker por la sostenibilidad

Premio de arquitectura póstumo para Frei Otto **PÁGINA 28**

Franco y su desdén por José Antonio

Una carta revela la frialdad del dictador con el falangista **PÁGINA 30**



Irak logra su mayor victoria militar contra el yihadismo

El Estado Islámico pierde el control de Tikrit, pero ataca en otras ciudades próximas a Bagdad con una oleada de coches bomba

ÁNGELES ESPINOSA
Dubai

Las fuerzas del Gobierno iraquí y las milicias chiíes han liberado parte de Tikrit, en manos del Estado Islámico (EI) desde el vera-

no. Es la primera ciudad de importancia cuyo control se arrebató al califato y supone, además, una victoria simbólica que da confianza ante un futuro asalto de Mosul, joya de la corona del EI en el país árabe. Los yihadistas con-

traataron ayer con una oleada de atentados con coches bomba en Ramadi, próxima a Bagdad, y contra posiciones kurdas, al noroeste, en un intento de reducir la presión sobre Tikrit. En los ataques murieron una treintena de

personas. Tikrit es la localidad natal de Saddam Husein, el dictador derrocado en 2003 y posteriormente ejecutado. De población suní, ha sido reconquistada por milicias y fuerzas de seguridad chiíes. **PÁGINA 2**



Combatientes de las milicias Movilización Popular, controladas por el Gobierno de Bagdad, en la operación para retomar Tikrit. / AHMAD AL RUBAYE (AFP)

Testigo de un histórico debate en La Habana

Un militar español cuenta la primera cita entre generales colombianos y las FARC

LUIS PRADOS, Madrid

El general español retirado Luis Alejandro, uno de los expertos en procesos de paz elegidos por Noruega, asistió el pasado viernes a una jornada histórica en La Habana: la primera reunión de cinco generales y un contraalmirante colombianos cara a cara

con sus viejos enemigos, los jefes de la guerrilla de las FARC. "El clima era de respeto mutuo. Hablaron con el corazón e incluso hubo momentos de distensión. Todo el mundo tomaba notas en papel. Nada de tabletas o móviles", afirma Alejandro, quien se muestra optimista sobre un fin próximo del conflicto. **PÁGINA 4**

PRISCILLA
REINA DEL DISFRASE
I will Survive!
MADRID
Nuevo Alcalá - Sala Principal
desde 19€
LOGITRAVEL.com
Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en Logitravel.com/ocio

El extesorero del PP acusa al partido de financiación ilegal en 2004

Barcenas denuncia pagos irregulares en las europeas

A. MANRESA, Palma de Mallorca

El extesorero del PP Luis Bárcenas denunció ayer ante el juez José Castro que la campaña de ese partido para las elecciones europeas de 2004 fue financiada en parte con dinero no declarado a Hacienda. La confesión de Bárcenas, quien declaró como testigo, supone atribuir un delito electoral al PP nacional, dado que se trata de unos comicios en los que la circunscripción abarca todo el territorio español. **PÁGINA 11**

El ministro de Defensa se niega a pedir perdón a una capitán acosada

El ministro de Defensa, Pedro Morenés, se negó ayer en el Congreso a pedir perdón a la capitán Zaida Cantera, quien fue acosada sexualmente. "Le pido que deje de manchar el buen nombre de nuestras Fuerzas Armadas en su búsqueda de autopromoción para la venta de un libro", le dijo además a la diputada Irene Lozano, de UPyD. **PÁGINA 18**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

E. CUNHA Presidente del Congreso brasileño

"Me siento perseguido"

A. JIMÉNEZ BARCA
TALITA BEDINELLI, Brasilia

El presidente del Congreso brasileño, Eduardo Cunha, uno de los políticos a los que el fiscal general ha implicado en el caso de corrupción de la empresa estatal Petrobras, se defiende en una entrevista de las acusaciones que pesan sobre él y las repercusiones del escándalo. **PÁGINA 6**